



MUNICIPAL

# Gazette

MUNICIPALE  
DE—OF

# Montreal

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal

CANADA

Quatrième année No. 6  
Fourth year

11 Mars 1907  
March

Les abonnements sont reçus chez  
**Le Trésorier de la Ville de Montreal,**  
Hôtel de Ville

Les autres communications doivent  
être adressées au directeur de  
"LA GAZETTE MUNICIPALE"  
Hôtel de Ville

Forward subscriptions to  
**The City Treasurer of Montreal**  
City Hall

All other communications should be  
addressed to the managing-editor of  
"The Municipal Gazette"  
City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin  
Published every Monday  
morning  
Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year  
Payables d'avance  
Payable in advance

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte rendu de l'assemblée du 1er mars*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

#### DELEGATIONS

1.—M. l'ex-maire H. Laporte, président de la maison Laporte, Martin & Cie, Ltée, se présente devant la Commission et demande, au lieu de l'effacement des lignes homologuées de la rue St-Henri, entre les rues St-Paul et William, l'expropriation de cette partie de ladite rue. Il soumet une requête des propriétaires, marchands et résidents du quartier Ste-Anne, demandant que l'expropriation de cette rue se fasse en vertu de la loi des expropriations.

M. Laporte informe la Commission qu'il est prêt à offrir à la Cité, au nom de la compagnie qu'il représente, le terrain nécessaire pour l'ouverture de ladite rue, au taux de \$2.00 le pied, au lieu de la valeur cotisée de l'année courante plus 20%; et, de plus, il promet de faire consentir MM. A.-A. Ayer & Cie à faire la même offre à la Cité.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que le terrain requis pour l'ouverture de la rue St-Henri, entre la rue Saint-Paul et la rue William, soit acquis dans le but de faire une amélioration d'intérêt général et d'utilité publique. Le coût total de cette ouverture sera payé comme suit: une moitié par la Ville et l'autre moitié au moyen d'une répartition prélevée sur les propriétaires d'immeubles compris dans les limites suivantes: du côté Sud de la rue Notre-Dame au côté Nord de la rue des Communes; et du côté Ouest de la rue McCord au côté Est de la rue des Inspecteurs jusqu'à la rue William et, de là, du côté Est de la rue Dalhousie à la rue des Communes; et, de plus, qu'une clause à cet effet soit insérée dans le bill de la Ville de Montréal, actuellement devant la Législature Provinciale.

2.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission à l'appui de la requête des gardiens de la barrière au niveau de la traverse du chemin de fer de l'avenue Ste-Elizabeth, demandant une augmentation de salaire.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recomman-

### ROAD COMMITTEE

*Report of meeting held the 1st of March.*

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell and J. B. A. Martin.

#### DELEGATIONS.

1.—Ex-mayor H. Laporte, president of the firm of "Laporte, Martin & Co., Limited.", appeared before the Committee, and asked that instead of erasing the homologated lines of St. Henry street, between St. Paul and William streets, that the said portion of street be expropriated. He submitted a petition from proprietors, merchants and residents of St. Ann's ward, asking that the street in question be expropriated in accordance with the law on expropriations.

Mr. Laporte informed the Committee that, on behalf of the Company he represented, he was ready to offer the City, the ground required for the opening of said street, at the price of \$2.00 per foot, instead of the value assessed for the current year, plus 20%; and, moreover, he promised that Messrs. A. A. Ayer & Co., would make the same offer to the City.

And a debate arising,

On motion of Ald. Lapointe, it was

**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the ground required for the opening of St. Henry street, between St. Paul and William streets, according to the annexed plan, be purchased in order to effect an improvement in the general interest, which was also a public utility; the total cost of said opening to be paid as follows: One half by the City and the other half by means of an apportionment on the real estate owners included in the following boundaries: from the South side of Notre-Dame street to the North side of Common street, and from the West side of McCord street to the East side of Inspector street up to William street, and, thence, from the East side of Dalhousie street to Common street; and moreover, that a clause to that effect, be inserted in the City's bill, now before the Provincial Legislature.

2.—Ald. Guay appeared before the Committee to support the petition made by gate-keepers of the railway level crossing of Ste. Elizabeth avenue, asking that their salary be increased.

On motion of Ald. Leclaire, it was.

**Resolved:** That a report be made to Council that the sa-